

Janvier - février 2026 en PS



Les PS ont découvert les boîtes à compter : il s'agit de chercher la bonne quantité de chaque animal et de la poser dans la bonne case.





Oli montre les perles qu'il a enfilées lors de l'accueil le matin.

En autonomie, les PS s'entraînent aussi à transvaser les perles avec des pinces, activité difficile car les perles ont tendance à s'échapper...





A la fin du mois de janvier, nous avons mélangé les ingrédients pour préparer les galettes des rois : nous avons fêté les anniversaires d'Ambre et Maël qui ont eu 4 et 5 ans.



Quand les galettes étaient cuites, nous les avons partagées. Miam !



Jeudi, nous avons mélangé les ingrédients pour préparer des gâteaux et fêter l'anniversaire d'Adèle qui est née en février : elle a eu 4 ans.



Vendredi, nous avons mangé les gâteaux.

Vous retrouverez ce document sur le site internet de l'école
www.nozay-ecole.fr/category/ms, ainsi que d'autre photos.

Bonne vacances à tous les enfants !

